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ПРЕСС-РЕЛИЗ

Выставка
«СОВЕТСКИЙ ДИЗАЙН 1950-1980-х»

29 ноября 2012 - 20 января 2013

Пресс-конференция 29 ноября 2012 года в 10.30, ЦВЗ «Манеж».
Выставка открывается 29 ноября 2012 года в ЦВЗ «Манеж» в 19.00. 

Ждём Вас по адресу: Манежная площадь, дом 1. 

Аккредитация и время пресс-конференции по e-mail: press@moscowdesignmuseum.ru или по телефону + 7 916 310 9501.

СССР -  как образ жизни. Быт и праздники строителей коммунизма. Культовые предметы дизайна, приметы большой эпохи.

Михаил Горбачев, показывая иностранным журналистам на знаменитый дизайн циферблата своих часов «Ракета», говорил о том, что перестройка «это начало жизни с нуля». Но так ли хорошо начинать все сначала, предавая забвению опыт предыдущих поколений? И чему мы можем научиться сегодня у советского дизайна?

 
Пришел момент с высоты нового времени новым взглядом посмотреть на образцы советского промышленного и графического дизайна, декоративно-прикладного искусства и дизайна одежды,  и увидеть в них не просто милые ретро-вещицы, а результат системного, функционального, эстетического и гуманистического подхода к дизайн-проектированию.

 

Разделы выставки представят различные аспекты жизни и материальной культуры советского гражданина: мир детства и игр, спорт и массовые мероприятия, досуг и хобби, обустройство домашнего быта, образование, наука и индустриальное производство.

На выставке будут продемонстрированы не только объекты из собрания государственных музеев, но и уникальные экспонаты из частных коллекций, предоставленные самими дизайнерами и их семьями.

 

Специально для выставки были сняты видеоинтервью с ведущими дизайнерами советского времени: Ю.Б. Соловьевым, В.С. Акоповым, В.Ф. Рунге, И.А. Зайцевым, С.В. Мирзоян, В. П. Анисимовым, А. П. Ермолаевым.

Все печатные и видеоматериалы к выставке будут переведены на английский язык, давая возможность иностранцам получить полную информацию о Советском дизайне из первых рук.  

Дополнительная информация, 

иллюстрации и аккредитация журналистов:

press@moscowdesignmuseum.ru
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Анастасия Ефанова + 7 916 310 9501
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PRESS RELEASE

Exhibition
«SOVIET DESIGN 1950-1980's»
29.11.2012 - 20.01.2013
Press conference: 29 November 2012 at 10:30 in CEH «Manege» 
 

The exhibition will open on 29 November 2012 in CEH «Manege» at 19.00. 

We hope to see you at number 1 Manegnaja square.

You can inquire about press accreditation and time of the press conference at

e-mail: press@moscowdesignmuseum.ru or tel. + 7 916 310 9501.

USSR as a way of life. Holidays and everyday lives of the people who built communism. Iconic design objects and symbols of the big epoch. 

In an interview to foreign journalists on the topic of perestroika Mikhail Gorbachev said, pointing at the famous design of the face of his watch “Raketa” (“Rocket”): “we are starting life from zero again”. But is it really effective to start from the beginning, ignoring the lessons of the past? And what can we learn from Soviet design today?  

 
Being where we are now, it is time to take a fresh look at the best examples of soviet industrial and graphic design, applied arts and fashion design. These are not just charming retro objects, but a result of systematic, functional, aesthetic and humanistic approach to designing. 

 

The exhibition is divided into different sections. Each will demonstrate various aspects of life and material culture of a Soviet citizen: the world of childhood and games, leisure and hobbies, sports and mass events, education and science, production sector and domestic life.

 

The exhibition will feature not only objects from state museums, but also unique items from private collections of designers and their families. 

 

Video interviews with leading Soviet designers were filmed as part of the project, including: Uri Soloviev, Valeri Akopov, Vladimir Runge, Igor Zaitsev, Svetlana Mirzoyan, Vladimir Anisimov, Alexandr Yermolayev.

All the printed and video materials will be translated into English to allow non-Russian speakers an opportunity to get full and accurate information about Soviet design.

Additional information and image requests:

press@moscowdesignmuseum.ru
Anastasia Efanova, + 7 916 310 9

